

## ABSTRAK

Kemajuan teknologi informasi pada era globalisasi saat ini membawa perubahan bagi kehidupan masyarakat. Terutama pada kebutuhan masyarakat akan informasi. Akan tetapi, tidak banyak informasi yang mempunyai isi yang tidak relevan. Penggemar sneakers semakin bertambah dari perkembangan zaman, hal ini tidak jauh dari peran para generasi muda saat ini. Banyak gaya dan bahan jenis sepatu yang beredar di masyarakat. Penulis memperoleh informasi dari sumber terpercaya yang tidak lain adalah owner atau pemilik laundry sepatu. Sebuah bahan referensi relevan yang memuat informasi salah satunya yaitu direktori. Penyajian data direktori dikemas secara online berbentuk website. Keberadaan website ini menjadi sangat mudah digunakan oleh pengguna. Karena kemudahannya untuk mengakses informasi dimanapun dan kapanpun. Keberadaan laundry sepatu merupakan suatu keuntungan untuk pengguna dalam merawat sepatu kesayangannya. Terdapat banyak treatment dan jenis penyucian yang berbeda pada jenis bahan sepatu. Pengguna juga dapat memulihkan warna pada sepatu kesayangan jika terlihat tidak layak pakai. Pemilihan produk direktori dimana terdapat berbagai laundry sepatu surabaya timur yang menjadi bahan rujukan pengguna. Dikemas dalam bentuk website sehingga dapat diakses dimanapun dan kapanpun. Informasi yang disajikan berdasarkan wilayah, harga, jam buka, layanan serta pengelompokan treatment..

**Kata Kunci : Direktori, Laundry, Laundry Sepatu**

**ABSTRACT**

*Kemajuan teknologi informasi pada era globalisasi saat ini membawa perubahan bagi kehidupan masyarakat. Terutama pada kebutuhan masyarakat akan informasi. Akan tetapi, tidak banyak informasi yang mempunyai isi yang tidak relevan. Penggemar sneakers semakin bertambah dari perkembangan zaman, hal ini tidak jauh dari peran para generasi muda saat ini. Banyak gaya dan bahan jenis sepatu yang beredar di masyarakat. Penulis memperoleh informasi dari sumber terpercaya yang tidak lain adalah owner atau pemilik laundry sepatu. Sebuah bahan referensi relevan yang memuat informasi salah satunya yaitu direktori. Penyajian data direktori dikemas secara online berbentuk website. Keberadaan website ini menjadi sangat mudah digunakan oleh pengguna. Karena kemudahannya untuk mengakses informasi dimanapun dan kapanpun. Keberadaan laundry sepatu merupakan suatu keuntungan untuk pengguna dalam merawat sepatu kesayangannya. Terdapat banyak treatment dan jenis penyucian yang berbeda pada jenis bahan sepatu. Pengguna juga dapat memulihkan warna pada sepatu kesayangan jika terlihat tidak layak pakai. Pemilihan produk direktori dimana terdapat berbagai laundry sepatu surabaya timur yang menjadi bahan rujukan pengguna. Dikemas dalam bentuk website sehingga dapat diakses dimanapun dan kapanpun. Informasi yang disajikan berdasarkan wilayah, harga, jam buka, layanan serta pengelompokan treatment.*

**Keywords:** *Directory, Laundry, Shoe Laundry*

## **KATA PENGANTAR**

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah dan ridho-Nya memberikan kemudahan dan kelancaran kepada penulis sehingga dapat terselesaikannya Laporan Tugas Akhir dengan judul “Direktori Offline Laundry Sepatu Surabaya Timur” dengan baik dan tepat waktu. Penulis sangat berterimakasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam pembuatan laporan ini. Laporan Tugas Akhir disusun untuk memenuhi salah satu menyelesaikan studi program studi D-III Perpustakaan Fakultas Vokasi Universitas Airlangga. Penyelesaian Tugas Ahir ini penulis berusaha semaksimal mungkin sesuai dengan kemampuan, pengetahuan dan sumber data yang penulis miliki. Penulis menyadari bahwa penyusunan laporan ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan adanya pandangan pikiran berupa kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak demi untuk perbaikan Tugas Akhir ini. Penulis sangat berharap penulisan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi orang lain.

Surabaya, 6 Desember 2019

**Penulis**